Flash news of the street corner



まちのラジオ体操



製作しました。 年目の節目となることから ちにお披露目しました。 あいラジオ体操会」が、新し 早朝に町民集合 い看板を作って、参加者た 員会が主催する「今浜ふれ ラジオ体操で 体も心も元気に ことに伴い、同会も発足10

新しい自治会館ができた

今浜町まちづくり推進委

合いながら、気持ちも新たに まった町民らは、声を掛け ー、2」と元気に体を動か 真新しい看板の前に集

イスカウトが東京2020に協力



中、制服を着用したスカウ 放送される予定です。 制作した動画は、選手村で -たちが何度も撮り直して 梅雨の晴れ間、風の強い

選手村で放送 おもてなし 動画で選手を

影しました。 手をもてなすため、チリの 連盟の依頼を受けて、東京 国旗を掲揚する動画を撮 員会・日本ボーイスカウト 団は、オリンピック組織委 ラリンピックに参加する選 2020オリンピック・パ ボーイスカウト守山第一

クラウドファンディングとネットショップセミナー



を開催しました。

過去5回クラウドファン

報発信がされ、

誰もが避け

とおのおのの立場からの情 万々や知事による語り合い 宗教家、研究者など専門の

ウなどを伝授するセミナー

コワーキングスペースでクラ

を調達した中野。龍馬さんディングに挑んで、起業資金 など2人の講話に、参加者 りは熱心に耳を傾けていま



設や活用方法について議論 ども報告されました。 守山商工会議所青年部によ 点などが説明され、主要施 ショップを受けて変更した 計画案や前回のワーク 30人が参加しました。 るもりやま卑弥呼の活動な か、地元の保存会の活動や し、意見を発表し合ったほ 建物設計者から当初の



の未来を巡って 伊勢遺跡史跡公園 活発な議論

「伊勢遺跡史跡公園の整

備と活用を巡って」と題し て市立図書館で行われ、約

10 守山市の人口

令和3年6月30日現在 (前月比)

33,686 (+

人口 84,678 (+ 32) 41,716 女 42,962 (+

世帯数

をくださるのだろう。 世界平和の実現に向け活動 のもと、世界各国を歴訪さ 迎えし、市制施行50周年記 15代 千 玄室 前家元をお▼来月1日は、茶道裏千家 私たちにどんなメッセージ される前家元。コロナ禍の れ、茶道文化の浸透発展と ピースフルネスを」の理念 とで、限りある「生」をより られない「死」と向き合うこ になる現在も「一椀から 念講演が開催される。 %歳 が得られたような気がした 大切に生きるためのヒント 楽し

新たな目標へ

ウハウを学んで

起業家が集まるまちを

た親、子や孫、

自分が感染

目分の時間が増え、「年老い

タヒに」を考えたことがきっ

したら?」ふと家族の「生き

かけだ▼懇話会では医師、

生活の中で 加した。自粛 主催の「死生 **先日、滋賀県**